



**ROBOS.**— El alcalde Tamayo denuncia que los robos han provocado problemas de cables expuestos, lo que pone en riesgo a niños y mascotas.

## Cerro Navia está disconforme: Mañana inaugurarían los últimos tramos del Parque Mapocho Río

Alcalde Tamayo acusa múltiples problemas estructurales y eléctricos.

MACARENA CERDA M.

Para mañana se habría programado la apertura al público de las últimas etapas del Parque Mapocho Río, proyecto iniciado por el Ministerio de Vivienda y Urbanismo (Minvu) en 2020, y que es muy esperado por vecinos de Quinta Normal y Cerro Navia.

El Gobierno citó a que se abran las puertas de los tramos 3, 4 y 6, en sectores de Cerro Navia, según informan desde el municipio de esa comuna.

Tras más de un año, la obra sería presentada a la comunidad por la ministra del Interior, Carolina Tohá, y el director del Serviu RM, Roberto Acosta.

Sin embargo, el alcalde de Cerro Navia, Mauro Tamayo

(Ind.-ex PC) adelanta a “El Mercurio” que no participará de la actividad y denuncia que “el compromiso del Estado que tener el mismo estándar de parque urbano que los del sector (...), pero lo que vemos hoy es que lamentablemente no está ese estándar”.

Tamayo afirma que se descarta de la ceremonia para demostrar su descontento por el “estado de abandono” en que se encuentra el parque, ya que el municipio constató en terreno múltiples irregularidades estructurales y eléctricas, que se atribuyen principalmente a robos y actos de vandalismo.

Consultados por este medio sobre la apertura, desde el Ministerio de Vivienda no se refirieron al tema.